

El perfil unitario de la Patria

Por Agustín del Río Cisneros

Si hubiéramos de clasificar los modos de hacer política, con brevedad apremiante y con discriminación útil, lo haríamos en la forma siguiente: política que escinde, que divide y que debilita, y política que une, que anima y que fortalece. Durante mucho tiempo se acostumbró al pueblo español al tipo de política del cisma y de la lucha interior. Por ese camino se llegó a la fragmentación y a la discordia nacional, terminando como es natural en el desequilibrio y en el caos. Se dividió a España por cuantos motivos—reales o imaginarios—era posible. Se partió la entidad nacional en enclaves, en bandos y en regiones. Se dió a esta fragmentación todo el encanto y todo el resentimiento de un plan racionalmente dispuesto para arruinar a la Patria española. La lucha de clases, la contienda de los partidos políticos—cada vez más numerosos, hasta la atomización—y la insidia de los separatismos, fabricada con los ingredientes ofrecidos por la sublevación soviética a los países coloniales, llevaron al pueblo español a la confusión más lamentable, perdida su libertad y cegada toda posibilidad de elección propia para su vida y para su destino. Una manera de errar el paso a un pueblo es ofrecer dilemas apacibles y contrarios a su bien. Y esta práctica se realizó en la sociedad española obligando a elegir siempre entre un mal u otro mal, entre las izquierdas y las derechas, entre un capitalismo egoísta y una revolución roja, entre la deslealtad para la Patria bajo un signo o bajo otro, entre la anarquía o la arbitrariedad; siempre entre dos términos igualmente rechazables.

La política de escisión, de echar a unos españoles contra otros españoles, de triturar sucesivamente los contrarios, tuvo numerosos promotores en el ruedo español, sin cuidar ni advertir que España salía igualmente triturada como sujeto histórico y como comunidad social. La inercia rige en la vida política como en la física y existen tendencias, costumbres, en la colectividad y además quedan siempre ejemplos con aficiones a un tipo de política ya vencido. Frente a la inercia de escindir, de partir y envenenar a los españoles en pugnas interiores, que los incapacia para mirar al mundo con seguridad y con decoro, se ha levantado una política de unidad y de firmeza. Rechazamos los planteamientos políticos que nos llevan forzosamente a la dispersión y proponemos por una manera de ver la existencia histórica española en que se funden los esfuerzos y los deseos de cada uno de sus hombres.

Si encontró la Falange la bisectriz de los ángulos políticos que danaban a España en los momentos más difíciles, tenemos la certeza de que sabrá encontrar en cada instante esa misma bisectriz española para salvarse de las opciones fatales. Ni derechos ni izquierdas; ni explotación de las oligarquías sociales, ni subversión de carácter anárquico o plebeyo; ni centralismo avasallador ni separatismo, traidor a la Patria, dijo el Movimiento falangista en los momentos más trágicos de la historia española vivida. En igual forma, en cada etapa de la vida nacional y en relación con los sucesos del mundo, se podrá cumplir esta línea política de servicio histórico sin incurrir en desmayos ni en soluciones desorbitadas. Esta "política unitaria" se refiere igualmente a los motivos internos que a los motivos externos. Nada puede quebrar una actitud fundamentalmente ligada al bien de España, sea de índole interior o de índole exterior. Hacia adentro se impone una política de armonía y de trabajo, y hacia afuera, de soberanía, de libertad y de decoro.

La unidad se mantiene y se recrea en torno al Estado. Es el instrumento histórico que sirve a la patria y al destino de todos los españoles. Concentrar la energía nacional en el Estado y servirle con la fidelidad extrema es condición necesaria siempre, pero especialmente importante en estos momentos. Cuando se atraviesa una situación histórica, con alteraciones y mudanzas universales, es una fortuna para un pueblo saber que la nave del Estado está en buenas manos, acreditadas por el acierto y por la victoria de coyunturas difíciles. Entonces se percibe la seguridad de un pueblo y cada esfuerzo contribuye al bien de la Patria. Pero al mismo tiempo, las inclinaciones a la discordia, a la diversidad de rumbo, a la filiación equívoca, se manifiestan como males graves que reclaman la extirpación definitiva. La plomada de nuestra política debe pasar por la superficie nacional española y a esta verticalidad es preciso someter todo movimiento sentimental. La filiación hispánica está por encima de cualquier otra simpatía o preferencia y la bisectriz del ángulo político universal traza una sola característica: anticomunismo. Qualquier otro dilema es perturbador, tanto como lo fué el de derechas y el de izquierdas en otro tiempo. Nada tiene sentido para romper el "perfil unitario de la Patria" española, desgajándola en trozos quebradizos. Si antes estuvimos contra los partidos y contra la lucha de clases, hoy estamos igualmente contra las fracciones, contra la tentación de jugar a los bandos y subordinar la integridad española a las oscilaciones de las "filas", logradas por impulsos sentimentales naturales o por mecanismos artificiales de naturaleza menos limpia.

Queremos la continuidad esencial de una política que une, que anima y que fortalece, y repudiamos aquella otra política desastrosa de la escisión y de la claudicación. Queremos, en fin, que se sirva con lealtad y con entusiasmo a la unidad, a la filiación hispánica.

Arriba España!

Graves pérdidas en tanques sufren los soviets en Jitomir

Sus ataques son rechazados de nuevo

Gran Cuartel General del Führer, 3. — El Alto Mando de las fuerzas armadas alemanas comunica:

"En la cabeza de puente de Nikopol y al Suroeste de Dnepropetrovsk, la actividad bélica disminuyó durante la jornada de ayer. Los débiles ataques lanzados por el enemigo fueron destruidos las instalaciones del puerto.

Siguieron los bombardeos aéreos de terror enemigos, anoché. Formaciones adversarias, amparadas en la espesa hubosidad, atacaron diferentes barrios de la capital del Reich. Además, fueron arrojadas bombas atadas sobre varias localidades del Oeste de Alemania. Nuestros caídas y la artillería de la DCA destruyeron, según las informaciones recibidas hasta ahora, 31 bombarderos cuatrimotores enemigos.

Aviones alemanes depegaron a media noche para realizar ataques de hostigamiento contra la ciudad de Londres". — EFE

LA NUEVA TACTICA DEFENSIVA ALEMANA IMPIDE LA ROTURA DEL FRENTE

Berlín, 3. — El punto neurológico de la ofensiva de invierno soviética estuvo ayer en la región al Oeste de Kief — dice la Oficina Internacional de Información. El enemigo realizó algunos ataques contra la cabeza de puente de Nikopol y al Oeste de Saporose, pero sólo tuvieron carácter local y fueron rechazados fácilmente. Sin embargo, el carácter de la lucha desarrollada entre Jitomir y Bielaja - Cherkof, fue enconadísimo, registrándose elevadas pérdidas por ambas partes. La nueva táctica defensiva alemana impidió la rotura del frente en distintos puntos, mediante el empleo eficaz y rápido de las reservas o por medio de acortamientos parciales de las líneas defensivas. Tanto cerca de Bielaja - Cherkof, como al Oeste de Berdichov y Sud-este de Jitomir, han conseguido las tropas alemanas cerrar brechas y cercar algunos grupos de choque enemigos.

La Oficina Internacional de Información continúa diciendo que en la región de Korostés los ataques soviéticos han disminuido en intensidad. — EFE

El Gobierno argentino reconoce al boliviano

Buenos Aires, 3. — El Gobierno argentino ha reconocido al de Bolivia, según se anuncia en el Ministerio de Asuntos Exteriores de Buenos Aires. — EFE

La alegría de la inocencia infantil se manifiesta con un Juguete el día de Reyes. ¡Ayudad al Frente de Juventudes!

EN EL FRENTE ITALIANO

EN EL FRENTE ITALIANO